
 Hat jemand Erfahrungen mit der NVIDIA
GeForce GT 610
Erledigt

Beitrag von „derHackfan“ vom 12. Januar 2017, 14:31

Hast du in der config.plist einen Haken bei Inject Nvidia gesetzt?
Dann entferne den mal und speichere das ganze ab, nach einem Neustart sollte die 
Grafikbeschleunigung normalerweise vorhanden sein.
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